



Le Passage: Vorher-Nachher



Die Küche der neu eröffneten Notunterkunft „Le Passage“ in Genf.
© Magali Girardin / Lizenzfrei

Bildserie: Vom „Acceuil de Nuit“ zum „Le Passage“

„Le Passage“ – der Neubau der Heilsarmee-Notunterkunft in Genf – hat am 1. November 2021 seine Tore für Menschen in Not geöffnet. Wir nehmen Sie mit dieser Bildserie mit auf eine Zeitreise: vom „Acceuil de Nuit“ ins „Le Passage“, von einer Holzbaracke in ein zeitgemässes Gebäude, das Menschen ohne Zuhause während 30 Nächten eine würdige Bleibe bietet. Zu den Bildern jeweils ein christlicher Wert, für den die Heilsarmee einsteht.

Autor

Daniel Oester, Marketing Manager

Publiziert am

11.1.2022